
O STSJ, a ANRPBC e a ANPBC reuniram, uma vez mais, no Ministério do Trabalho com a Secretária 

de Estado da Segurança Social, a Secretária de Estado do Turismo, a Vice Presidente do Turismo 

de Portugal, acompanhadas por uma técnica superior do Gabinete da SESS. 

Esta reunião foi o culminar de um longo caminho, e dela resultou uma decisão que veio ao 

encontro das nossas expectativas. Não podemos deixar de dirigir o nosso mais profundo 

agradecimento a todas as entidades, que de forma empenhada, contribuíram para a resolução 

do nosso problema. 

No entanto, alertamos que esta solução encontrada não é definitiva, pois vai der criado um 

grupo de trabalho Intergovernamental, que no prazo de seis meses terá de encontrar soluções 

para a sustentabilidade do fundo, a curto médio e longo prazo. 

É, no entanto, importante dizer que estávamos certos no caminho que percorremos, alertando 

que ainda há um longo caminho a percorrer. 


